

## Coordination Régionale Midi-Pyrénées Santé Action-Sociale

## HALTE A LA REPRESSION SYNDICALE!

La Coordination Régionale Midi-Pyrénées Santé et Action Sociale - solidaire des salarié-es de l'ANRAS et plus particulièrement de leur Délégué Syndical CGT **François CASPARY**, victime de discrimination syndicale - appelle à la mobilisation.

Depuis plusieurs années, l'ANRAS est le théâtre de tentatives d'intimidation, de déstabilisation des camarades de la CGT. Les représentants du personnel, à l'offensive, œuvrent pour la défense des intérêts individuels et collectifs des salariés, ainsi que pour un accueil digne des usagers.

L'affaire du CER de Eup fermé sur décision préfectorale est le dernier scandale de l'association, François CASPARY a été interviewé par plusieurs médias sur cette affaire, ce qui a déclenché les foudres de la direction.

Ces attaques, orchestrées par la direction zélée de l'ANRAS, se jouent sur fond de terreur et de répression : François CASPARY est convoqué ce vendredi 22 février à 10 heures au siège social pour un entretien préalable à sanction disciplinaire.

Quelle aura été sa faute, si ce n'est celle de défendre avec conviction les valeurs qui devraient être encore celles de l'action sociale?

L'engagement militant de **François CASPARY**, également conseiller Prud'hommes dans le Tarn, est sans faille et c'est ce que la direction veut lui faire payer aujourd'hui.

## Un représentant CGT est attaqué C'est TOUTE la CGT qui devient victime de la REPRESSION.

La Coordination Régionale Midi-Pyrénées Santé et Action Sociale considère l'attitude de la direction de l'ANRAS rétrograde, discriminante, irresponsable, ne favorisant pas le dialogue social, bien au contraire. La CGT n'est pas dupe et refuse ce genre de pratique portant atteinte aux droits et libertés syndicales.

- ✓ La CGT appelle les organismes de tutelle à intervenir pour la mise en place d'une nouvelle gouvernance de l'association, comme cela a été fait pas le passé
- ✓ La CGT exige l'arrêt de toute procédure disciplinaire à l'encontre de François CASPARY
- ✓ La Coordination Régionale Midi-Pyrénées Santé et Action Sociale CGT appelle tou-tes les salarié-es à venir soutenir notre camarade François CASPARY :

## Rassemblement

Vendredi 22 février 2013 à partir de 9 h 00 Siège social de l'ANRAS, chemin du Chêne vert à Flourens (31)

Vivre et travailler partout en Midi-Pyrénées